

## Betriebsmannschaftsturnier VHM Burglahr Unsere Verbandsgemeinde Flammersfeld - Donnerstag, 21. Juni 2007 (Nummer 25) -

### **Betriebsmannschaftsturnier des VHM Burglahr**

Sie war die Mannschaft die die weiteste Anreise zum Betriebsmannschaftenturnier des VHM Burglahr hatte, die Mannen der Firma Halfmann – Essen. Als Wanderpokalverteidiger waren sie in die Lahrer Herrlichkeit nach Burglahr gereist und als erfolgreiche Turniersieger fuhren sie wieder nach Essen.



*Die roten Halfmänner aus Essen siegten über die weißen MEPAs aus Rheinbreitbach und waren nach 06 wieder die erfolgreichste Mannschaft.*

*Foto: Wachow*

Es war eine Neuauflage der letztjährigen Turnierveranstaltung. In der Gruppe eins hatte sich die Betriebsmannschaft der Firma Mepa aus Rheinbreitbach gegen das TMTS-Team Oberlahr und die Betriebsmannschaft der Firma Dräbing aus Oberlahr durchgesetzt und in der Gruppe zwei waren es die Halfmänner aus Essen, die die Betriebsmannschaft der Firma Stürz aus Neustadt, den WHC Bettgenhausen/Seelbach und die DG Altenburg hinter sich ließen. Im Halbfinale schlug MEPA Rheinbreitbach Stürz Neustadt mit 4:1 und Halfmann Essen die TMTS Oberlahr mit 2:1. Im Spiel um Platz drei besiegten die Neustadter Stürzer die Oberlahrer TMTS und im Finale setzte sich wie im Vorjahr Halfmann Essen gegen MEPA Rheinbreitbach durch und nahm den Wanderpokal wieder mit. (wwa)